



krankheitserfahrungen.de/ESSTÖRUNGEN (Anorexie und Bulimie)

Einladung zum Festakt der Veröffentlichung des neuen Erfahrungsbereichs

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir möchten Sie sehr herzlich zur feierlichen Veröffentlichung des neuen Erfahrungsbereichs „Esstörungen“ auf unserer Internetseite www.krankheitserfahrungen.de einladen. Die Feier findet statt am

06. Juli 2018 von 16:00 bis 18:00 Uhr
Institut für Psychologie der Albert-Ludwigs-Universität,
Engelbergerstr. 41, 79106 Freiburg
(Raum ist ausgeschildert).

In diesem nun abgeschlossenen Projekt wurden Erfahrungen von Patientinnen mit Esstörungen gesammelt und ausgewertet. Die Ergebnisse werden auf der Website zur Information und Unterstützung für Betroffene und Angehörige präsentiert und mittels ausgewählter Text-, Audio- und Videoausschnitte aus den Originalinterviews illustriert.

Im Namen unseres gesamten Projektteams würden wir uns freuen, Sie zur Veröffentlichung des neuen Moduls begrüßen zu dürfen.

Um **Anmeldung** wird bis **30. Juni 2018** unter lisa.schaefer@psychologie.uni-freiburg.de gebeten. Für Rückfragen stehen wir Ihnen gern unter den Telefonnummern 0761 203 3041 oder 3046 zur Verfügung.

Mit herzlichen Grüßen

Dr. Lisa Schäfer-Fauth

Prof. Dr. Dr. Jürgen Bengel





Programm zum Festakt

Veröffentlichung des neuen Erfahrungsbereichs Esstörungen (Anorexie und Bulimie)

06. Juli 2018 von 16:00 bis 18.00 Uhr

Institut für Psychologie der Albert-Ludwigs-Universität Freiburg

Begrüßung und Leitung durch das Programm

Prof. Dr. Dr. Jürgen Bengel

Entstehung, Geschichte und Entwicklung von krankheitserfahrungen.de/Esstörungen

Dr. Lisa Schäfer-Fauth

Esstörungen - warum die Perspektive der Betroffenen so wichtig ist

Prof. Dr. Almut Zeeck (Klinik für Psychosomatische Medizin und Psychotherapie,
Department für Psychische Erkrankungen, Universitätsklinikum Freiburg)

Perspektive der Betroffenen

Katrina Jordan (Passau)

Abschluss und Buffeteröffnung

Während des Buffets besteht die Möglichkeit, die Website zu besuchen.

*Die musikalische Rahmung wird von Jörg Reinhardt (Akkordeon) und Andreas
Kinzelmann (Klarinette) gestaltet.*